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Zukunft von Stiftungen bei der Stadt 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1221 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Stiftungen existieren aktuell noch bei der Stadt und zu welchen 

Stiftungszwecken wurden sie eingerichtet? 

 

2. Welche Erträge werfen die einzelnen noch existierenden Stiftungen ab bzw. welche 

Stiftungserträge können für die jeweiligen Stiftungszwecke verteilt werden? 

 

3. Gibt es Überlegungen, nach dem Vorbild der „Kulturstiftung der Stadt Kassel“ und 

der „Geschwister Müller und Rudolph’schen Stiftung weitere Stiftungen in der 

Obhut der Stadt aufzuheben? 

 

4. Wie schätzt der Magistrat – nach Aufhebung der beiden o. a. Stiftungen – die 

zukünftige Bereitschaft Kasseler Bürgerinnen und Bürger ein, durch Vermächtnisse 

und Zuwendungen zu Lebzeiten derartige Stiftungen einzurichten und diese der 

Stadt zur Verwaltung anzuvertrauen? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Dr. Barthel erklärt Vorsitzende Friedrich die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




